



## UN PROYECTO DE INNOVACIÓN DOCENTE DE LA UGR AYUDA A LOS ALUMNOS A PREDECIR EL COMPORTAMIENTO DE LAS EMPRESAS

20 de Septiembre de 2007

El proyecto de innovación docente, que coordina la profesora M<sup>a</sup> Carmen Haro Domínguez, del departamento de Organización de empresas de la UGR, aspira a crear un marco pedagógico favorable al aprendizaje de la estrategia empresarial. El modelo de simulación puede ser utilizado para predecir el impacto en indicadores claves y reducir significativamente el riesgo asociado con las decisiones empresariales.

### Universidad de Granada

Analizar la importancia de los simuladores en los estudios relacionados con la dirección de empresas y la dirección de operaciones, es uno de los aspectos del proyecto que lleva por título *Utilización de la simulación de diseño al fomento de la creación de nuevas empresas*, que coordina la profesora M<sup>a</sup> Carmen Haro Domínguez, del departamento de Organización de empresas de la UGR.

Con el proyecto de innovación docente, ya aprobado por el Vicerrectorado de Planificación, Calidad y Evaluación Docente de la Universidad de Granada, se pretende crear un marco favorable al aprendizaje de la estrategia empresarial. El modelo de simulación puede ser utilizado para predecir el impacto en indicadores claves y reducir significativamente el riesgo asociado con las decisiones empresariales.

Junto a la coordinadora, M<sup>a</sup> del Carmen Haro Domínguez, participan en este proyecto los también profesores del departamento de Organización de empresas de la UGR, Andrés Navarro Paule, M<sup>a</sup> Teresa Ortega Egea, Mercedes Romerosa Martínez, y la becaria Irene Casares Mena.

Según los responsables, en este proyecto de innovación docente de la UGR, "los alumnos han tenido la oportunidad de desarrollar y analizar nuevas ideas relacionadas con el diseño o mejora de sistemas de prestación de servicios sin necesidad de comprometer los recursos que serían necesarios para ello, así como el tiempo que conlleva poner en marcha tales sistemas de prestación".

Así, los participantes en este proyecto, pueden conformar una visión global de la estrategia de empresa gracias a la toma de decisiones en todas las áreas funcionales, la interacción y la competencia con otras empresas, lo que les sitúa en medio de un entorno cambiante y dinámico, enfrentándose a la realidad empresarial.

A decir de los responsables del proyecto, "la formación recibida por los alumnos es más completa e innovadora, adaptada a las nuevas tecnologías y haciendo hincapié en el desarrollo de las habilidades personales."

### Más información:

M<sup>a</sup> Carmen Haro Domínguez  
 Departamento de Organización de empresas  
 Universidad de Granada  
 Tel.: 958 246224 / 958 244268

Email: [carmenha@ugr.es](mailto:carmenha@ugr.es)

[« VOLVER](#)
[\[IMPRIMIR\]](#)
[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)
[\[MÁS NOTICIAS\]](#)
[\[HEMEROTECA\]](#)


Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

Area25  
 Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Andalucía Innova](#) : [Mapa web](#)